



# 日 新ひにあらた



豊岡小学校学校便り

No. 24

令和7年2月27日

「1月は行く、2月は逃げる、3月は去る」と言いますが、気が付けば2月も末です。今年度、子どもたちが登校する日は16日ほどになりました。時間の経過の速さに驚きます。寒い日が多い1月、2月でしたが、たくさん行事があり、子どもたちは充実した学校生活を送っています。また、それぞれの学級では、学習面、生活面など様々な点からやり残しのなく、自信を持って、進学、進級できるように、子どもたちと向き合っています。ご家庭でも、当該学年で学習する内容や生活習慣の確実な定着に向けて、ご協力をよろしくお願いいたします。

## <一生懸命走り切った校内マラソン大会・1月28日>

寒い朝でしたが、朝マラソンや練習の成果を信じ、子どもたちは朝からやる気がみなぎっていました。「よい、スタート。」の号令とともに勢いよくスタートし、低・中・高学年それぞれのコースに出ていきました。沿道の保護者の皆さんや地域の皆さんの温かい応援のおかげもあり、参加した子どもたち一人一人が自分の力を出し切って、最後まで走りきることができました。走りきった後は、疲れても「やり切った、最後まで頑張った。」というさわやかな気持ちになれたはずです。子どもたちは、しんどいことに挑戦し、それを乗り越え、心も体も一回り成長しました。よく頑張りました!!保健・体育・給食部員の皆様、学校運営協議会委員の皆様、運営のお手伝いをありがとうございました。



## <避難訓練・1月24日>

火災を想定した避難訓練を行いました。今回は消防署の方に来ていただきました。非常ベルを鳴らし、本格的な訓練です。消防署の方には、「おはしもち」を意識して真剣に行動していることをほめていただきました。その後は、初期消火として、教職員が消火器を使って消火訓練を行いました。子どもたちの命を守り抜くための行動の一つとして、真剣に取り組みました。今後も、様々な形で避難訓練を積み上げていきます。

